

Grenoble, le 23 novembre 2016

Journée autour du Maroc

Samedi 26 Novembre 2016 à partir de 9h
Maison de l'International

*En présence de Madame la Consule Générale du Maroc à Lyon, Chafika El Habti
Bernard Macret, Adjoint aux solidarités internationales*



**JOURNÉE AUTOUR
DU MAROC**

Samedi 26 novembre 2016
à la Maison de l'International
(Jardin de Ville)
1 rue Hector Berlioz - Grenoble
Avec le consulat général
Du Royaume du Maroc à Lyon

De 9h à 12h30
CONSULAT MOBILE
Elaboration de
Formalités Administratives :
Dépôt CNIES et/ou passeports
(21 novembre dernier délai)
Connectez-vous sur :
www.consulatmaroclyon.com

Vous êtes invités à un échange
De 14h30 à 15h30
avec
**Madame La Consule
CHAFIKA EL HABTI**
Sur Le Thème de
« la Citoyenneté Marocaine »

Avec toute la journée la présence des Banques
CHAFI et BMCE

Avec le soutien des associations :
des jeunes franco-marocains de l'Isère, Comité Inter-religieux, Amalgh et plusieurs bénévoles.

A l'occasion de la venue à Grenoble de Chafika El Habti, Consule Générale du Maroc à Lyon, une journée du Maroc est organisée ce samedi.

Dans le cadre de ses fonctions de représentation sur la région, le consulat assurera le matin une permanence administrative à destination des citoyens marocains.

A 14h30, les associations Acsse et Kiap organisent un débat sur le thème de la « Citoyenneté Marocaine », l'occasion d'échanger sur le vivre ensemble, le dialogue inter-religieux. Ce temps d'échange fait suite à l'appel lancé par le Roi du Maroc en faveur d'une société ouverte face aux replis.

Contact : Mustapha Larabi : Association ACCSE : 06 23 16 85 24